



なかむら りな
中村 梨那 ちゃん (神内)

平成29年8月4日生まれ
真哉さん & 倫布さんの次女

大きな声で歌ったり音楽に合わせて踊ったりするのが大好きな梨那ちゃん♪ご飯もいっぱい食べられるよ！いつも姉の文萌ちゃんとおもしろいことをして笑わせてくれます。これからも姉妹で仲良く遊んでね！いつもありがとう♡お母さんから



もりおか えいな
森岡 永愛 ちゃん (鵜殿)

平成29年8月7日生まれ
琴美さんの長女

こんにちは、えいなです。アンパンマンをいつも見ていて楽しく踊ったりしています。一番好きなのはワンちゃんとネコちゃん、見かけると話しかけたり、仲よく遊んだりしています。これからも笑顔がたえないやさしい子に育ててね♡お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成29年10・11月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は8月31日(月)まで。



子どもに好かれる保育士になりたい

かきもと
垣本 麻菜美 さん (鵜殿・26歳)

◆お仕事は？

保育士として働いて6年目で、今は鵜殿保育所で3歳の担任をしています。子どもたち一人ひとりにさまざまな個性があり、それを見つけることが楽しいです。また、これまでできなかったことができるようになる姿をみるとやりがいを感じます。先輩方のように子どもたちをまもめていける保育士を目指してがんばっていきたく思います。

◆趣味は？

ショッピングが好きで、そのときの気分でいろいろなものを

◆熱中していること

中学生のころから剣道をしていて、今4段です。6段になることを目標に、これからも続けていきたいと思っています。

◆旅に行くこと

新型コロナウイルス感染症が落ち着いたら大阪へショッピングに行きたいです。

◆町にひびく

自然が多く、人がやさしいところが好きです。

広く浅い趣味との付き合い方

内野 博久さん (井田)



みなさんは好きなこと、いわゆる趣味は持っていますか。僕は1つの趣味をじっくり楽しむのではなく、多くの趣味を浅く広く楽しんでいます。今回は、僕の趣味のどれか一つについて書かせてもらおうかと思いましたが、どれをと

っても深く掘り下げられる内容にできなかったもので、趣味の内容ではなく、浅くても趣味が多いことで個人的にこういう面がよかったなと感じていることを書きたいと思います。普段、何かの知識を得るため

PROFILE

うちのひろひささん
たくさんの趣味を楽しんでいる内野さん。「いろんなことに興味をもったりチャレンジしたりしてみませんか」と話していました。



内野さんが製作したクローゼットと棚

には、仕事や学校で勉強するなど、学ぶ必要性は理解していても楽しいと思うことはあまりないのではないのでしょうか。

しかし、趣味で学ぶ場合は、自分が興味を持って知ろうとするため、難しい内容や覚えるのが大変なことであっても楽しいと思いつながり知識を得られることが貴重な点だと感じます。さらに、色々な知識を持つことで、多くの方と共通の話題を見つけて話ができるようになります。

趣味によっては形にする、達成するために勉強した知識を活用する必要があります。趣味を多く持つことで、物事の進め方は1つだけではなく色々な視点や方法があること、段取りや計画が大切であることも学べ、これらの経験は普段の生活や仕事でも活かしています。

なかでも一番僕が大事だと感

じたのは、今の時世のように日々の生活に制限が出たときや急に視力が悪くなる、体力が急激に衰えるなどの活動制限が出て、できなくなった趣味があったとしてもほかの趣味を代わりに楽しむという選択肢が増えることです。

もちろん一つの趣味を深め、極めることも素敵で憧れる趣味との関わり方ですが、僕はちょっと飽きっぽいところもあるので色々な趣味をローテーションで楽しむスタイルが性にあっていて感じます。みなさんも日々をより楽しむための趣味を探してみたいかがでしょうか。

9月号は井田の植野剛史さんです。内野さんからは「仕事で色々頼んでも一生懸命がんばってくれます。いつもありがとうございます。」